

Fuente: Vanguardia

Título: Las madres Fami de la comuna Siete homenajearon a la lactancia materna

Fecha: 02 de septiembre de 2011

Link: <http://www.vanguardia.com/santander/barrancabermeja/119833-las-madres-fami-de-la-comuna-siete-homenajearon-a-la-lactancia-maternal>



El embarazo y la lactancia son, tal vez, las etapas más importantes en la vida y el desarrollo de un ser humano. Por eso, para las madres de la comuna Siete ser parte importante de este proceso merece ser celebrado y destacado.

(Foto: Javier Alvarado/VANGUARDIA LIBERAL)

Viernes 02 de Septiembre de 2011 - 12:01 AM

Las madres Fami de la comuna Siete homenajearon a la lactancia materna

Aunque la celebración de la Semana Mundial por la Lactancia Materna se llevó a cabo los primeros días de agosto, 25 mujeres que trabajan como agentes educativos de los hogares Fami (Familia, Mujer e Infancia), en la comuna Siete, conmemoraron la fecha esta semana.

“Comenzamos con un desfile tradicional que inició desde el barrio El Campín y recorrió las principales calles de la comuna Siete. Terminamos en Paloka”, informó Doris Arias, presidenta de la Asociación 9 de Abril II.

Luego de esto, se dio paso a una jornada recreativa y, sobre todo, educativa, acerca de la importancia de la lactancia materna como base de una buena salud y un sano crecimiento y desarrollo del niño.

“Los hogares comunitarios nos encargamos de los niños desde antes de nacer porque les enseñamos a las mamás, en la etapa de gestación, sobre cómo alimentarse bien, cómo asimilar los cambios en el cuerpo y cómo alimentar el bebé”, agregó.

Este conocimiento es muy importante para cada una de las 14 beneficiarias que debe orientar cada hogar Fami, tal como lo afirma Mariela Mejía, asistente a las charlas.

“Desde que quedé embarazada empecé a estar en las jornadas, me pareció valioso porque hablan sobre la gestación, el parto, cómo estimular al bebé, entre otras cosas”, dijo la beneficiaria.

Publicada por

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR